



PEMERINTAH KABUPATEN TEGAL

KECAMATAN DUKUHWAR

Alamat : Jalan Raya Dukuhwaru Nomor 39 Telp (0283) 6196334

KERANGKA ACUAN KERJA

Program	: Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan
Kegiatan	: Koordinasi Kegiatan Pemberdayaan Desa
Sub Kegiatan	: Partisipasi Masyarakat dalam Musyawarah Pembangunan di Desa
Kode Sub Kegiatan	: 7.01.03.2.01..01

A. Latar Belakang

Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) adalah forum antar pelaku dalam rangka menyusun rencana pembangunan nasional dan rencana pembangunan daerah. Musrenbang dilaksanakan dimulai dari tingkat desa/kelurahan yang disebut Musyawarah Perencanaan Pembangunan Tingkat Desa/Kelurahan (Musrenbang Desa/Kelurahan). Dalam Musrenbang Desa/Kelurahan diawali melalui penggalian gagasan ditingkat dusun yang bersifat partisipatif dan melibatkan segenap elemen masyarakat Desa/Kelurahan. Hasil Musrenbang desa/kelurahan ini menjadi masukan dalam Musrenbang tingkat kecamatan.

Musyawarah Perencanaan Pembangunan Tingkat Kecamatan (Musrenbang Kecamatan) adalah forum musyawarah tahunan para pemangku kepentingan ditingkat kecamatan untuk mendapatkan masukan kegiatan prioritas dari desa/kelurahan serta menyepakati rencana kegiatan lintas desa/kelurahan di kecamatan yang bersangkutan sebagai dasar penyusunan Rencana Kerja Kecamatan dan Rencana Kerja Satuan Kerja Perangkat Daerah kabupaten/kota pada tahun berikutnya.

Musrenbang Kecamatan Dilaksanakan bertujuan untuk Membahas dan menyepakati hasil-hasil Musrenbang dari tingkat desa/kelurahan yang akan menjadi kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan yang bersangkutan, membahas dan menetapkan

kegiatan prioritas pembangunan di tingkat kecamatan yang belum tercakup dalam prioritas kegiatan pembangunan desa/kelurahan, melakukan klasifikasi atas kegiatan prioritas pembangunan kecamatan sesuai dengan fungsi-fungsi Satuan Kerja Perangkat Daerah Kabupaten/Kota.

Hasil Musrenbang Tingkat Kecamatan akan menjadi masukan dalam Musrenbang pada tingkat yang lebih tinggi, yakni Musyawarah Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten/Kota (Musrenbangda Kabupaten/Kota), Musyawarah Perencanaan Pembangunan Provinsi sebagai daerah otonom (Musrenbang Provinsi), Musyawarah Perencanaan Pembangunan Provinsi (Musrenbang Provinsi), dan Musyawarah Perencanaan Nasional (Musrenbangnas).

Dalam mengatur pelaksanaan Musrenbang ini, maka pemerintah telah mengeluarkan berbagai macam peraturan antara lain yaitu dengan mengeluarkan Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 Tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional. Dengan Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 ini perencanaan pembangunan bersifat bottom up yang menekankan partisipasi dari banyak pihak dalam pelaksanaan pembangunan tersebut.

Keterlibatan dari banyak pihak dalam perencanaan pembangunan didaerah dapat diwujudkan melalui suatu Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang). Musrenbang itu sendiri adalah forum antar pelaku dalam rangka menyusun rencana pembangunan Nasional dan rencana pembangunan Daerah Musrenbang juga menjadi wadah penyusunan dokumen rencana pembangunan dan koordinasi antar instansi pemerintah dan partisipasi seluruh pelaku pembangunan.

B. Maksud dan Tujuan

- Untuk penajaman penyelarasan klarifikasi dan kesepakatan usulan rencana kegiatan pembangunan
- Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan Musrenbang Kecamatan serta pemberdayaan desa sebagai kegiatan pada Kecamatan Dukuhwaru
- Untuk mengetahui hambatan-hambatan pelaksanaan terkait program Musrenbang Kecamatan serta kegiatan pemberdayaan desa di Kecamatan Dukuhwaru.

C.Sasaran

Sasaran musrenbang kecamatan sejumlah 75 orang (perwakilan desa, perangkat daerah, dan lembaga kemasyarakatan di lingkungan kecamatan) yang terdiri dari 25 orang laki-laki dan 50 orang perempuan.

B. Keluaran (Out Put)

Dokumen renja kecamatan dukuhwaru yang responsive gender yang memuat prioritas kegiatan hasil musrenbangcam.

Indikator : 1 dokumen

C. Hasil Yang Diharapkan (out Comes)

Meningkatnya pembangunan desa yang responsive gender di Kecamatan Dukuhwaru.

Indikator 10 desa

D. Metode Pelaksanaan

1. Pengumpulan dan Penyusunan daftar usulan pembangunan dari 13 desa di lingkungan kecamatan Dukuhwaru
2. Rapat persiapan pelaksanaan musrenbang kecamatan yang responsif gender. Pada pelaksanaan rapat persiapan ini membahas proporsi peserta dan narasumber laki-laki dan perempuan.
3. Pelaksanaan Pra Musrenbang yang responsif gender. Tidak hanya mengundang kepala desa dan sekretaris desa, juga perwakilan organisasi masyarakat berjenis kelamin perempuan.
4. Pelaksanaan Musrenbang yang responsif gender.
5. Pelaporan hasil Musrenbang kecamatan melalui Berita Acara Musrenbang Kecamatan yang disampaikan kepada Bappeda dan Litbang Kabupaten Tegal.

E. Pelaksana

Penanggung jawab kegiatan adalah Kecamatan Pagerbarang, dibawah koordinasi Bappeda dan Litbang Kabupaten Tegal. Pelaksana di lapangan adalah Kasi Pemberdayaan Masyarakat dibawah koordinasi Camat.

F. Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Pelaksanaan kegiatan pada bulan Februari Tahun 2022 tempat pelaksanaan di Pendopo Kecamatan Dukuhwaru dengan rincian jadwal sebagai berikut :

No	Uraian Kegiatan	Bulan											
		Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agus	Sep	Ok	Nop	Des
1.	Penyusunan daftar usulan tiap desa	✓											
2.	Rapat dan Koordinasi Tim	✓											
3.	Pelaksanaan Pra Musrenbang	✓											
4.	Pelaksanaan Musrenbang		✓										
5.	Pelaporan hasil Musrenbang		✓										

G. Anggaran

Biaya penyelenggaraan Musrenbang Kecamatan dalam rangka penyusunan usulan prioritas pembangunan daerah di Kecamatan Dukuhwaru di bebaskan pada Anggaran APBD Tahun 2022 Kecamatan Dukuhwaru dengan total biaya Rp. 13.537.500 (Tiga Belas Juta Lima Ratus Tiga Puluh Tujuh Ribu Lima Ratus Rupiah)).

Dukuhwaru, 23 Maret 2022

Camat



PRIHARYONO, SSTP, MPSSp

Pembina

NIP. 19790210 199810 1 002